

DISKOMINFO

Desa Cerdas Nagari Muaro Paneh Gelar Pelatihan Desain Grafis untuk Dongkrak UMKM Lokal

Fikri Haldi - SUMBAR.DISKOMINFO.ID

Nov 13, 2024 - 16:29



Kabupaten Solok – Program Desa Cerdas terus memperkuat pembangunan desa berbasis teknologi untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Salah satu inisiatif yang tengah berlangsung di Nagari Muaro Paneh, Kabupaten Solok, adalah pelatihan desain grafis bagi masyarakat desa. Pelatihan ini bertujuan mendorong kreativitas visual warga guna memajukan promosi UMKM lokal

melalui media digital.

Pelatihan desain grafis kali ini mengangkat tema “Pengaruh Desain Grafis dalam Branding Konten Kreator dan Menjadi Sumber Passive Income Puluhan Juta Perbulan.” Materi pelatihan disampaikan oleh Aulia Revy, dengan dukungan dari Hengki Naldo JM, seorang Duta Digital Kabupaten Solok. Keduanya menekankan pentingnya desain grafis dalam memperkuat branding produk dan menciptakan daya tarik visual yang dapat meningkatkan minat konsumen.

Selain pelatihan desain grafis, Program Desa Cerdas juga mencakup berbagai kegiatan lain, seperti literasi digital, workshop penyusunan Rencana Kerja Desa Digital (RKDD) 2024, serta pelatihan komputer dan internet dasar. Berbagai program ini diharapkan dapat memperlengkapi masyarakat dengan keterampilan yang relevan untuk era digital, sekaligus memperluas akses mereka ke dunia digital.

Dalam pelatihan tersebut, peserta mempelajari dasar-dasar yang penting bagi seorang desainer grafis, antara lain kreativitas, komposisi, tipografi, serta penguasaan software desain. Peserta juga dibekali keterampilan manajemen waktu dan problem solving, yang sangat diperlukan dalam industri kreatif.

Dengan pelatihan ini, para pelaku UMKM diharapkan dapat mendongkrak penghasilan melalui pemasaran digital yang menarik dan efektif. Antusiasme tinggi ditunjukkan para peserta selama pelatihan, yang berjalan lancar dan aman di Aula Kantor Desa. Diharapkan, ilmu yang didapat akan memudahkan para pelaku usaha dalam menciptakan promosi visual yang mampu meningkatkan daya saing produk lokal di pasar yang lebih luas.

Program Desa Cerdas terus berkomitmen untuk memberikan kesempatan belajar dan peningkatan keterampilan kepada masyarakat desa, demi terwujudnya desa yang lebih mandiri dan maju di era digital.